

◆◆◆今年の漢字◆◆◆

■毎年楽しみにしている「今年の漢字」。
今年も12月12日の「漢字の日」に
京都の清水寺舞台で発表される予定です。
昨年の漢字は「金」。
さて今年はどうな漢字が選ばれるでしょう。
さまざまな方が予想されているようです。
例えば次のような漢字が候補として
あがっています。



- 税 ●災 ●嘘 ●乱 ●偽 ●増 ●変 ●噴 ●無 ●苦 ●戦 ●争

いずれも、あまり気持ちのよい漢字ではないですね。

■では、今年の南風小学校には
どんな漢字があてられるでしょう。
近くにおられた先生方にインタビューしてみました。



- 元 いろんな活動が「元」に戻ってきたから。
おかげで子どもたちも私たちもますます「元」気になったから。
- 挑 行動制限がすくなくなってきたから。さまざまな活動づくりに「挑」んだ
一年だったから。
- 安 今年に入っているいろいろな学校行事や活動がずいぶん「安」心して、
「安」全にできるようになってきたから。
- 創 学年の先生方と知恵を出し合って、これまでとはやり方を変えたり
工夫したりした活動を「創」り出してきたから。
- 温 子どもたちの心や行動がすごく「温」かいと感じたから。

「正直、『忙』とか『困』という漢字もあります。でもやっぱり…」と、前向きに
明るい方向を見据えて漢字を紡ぎ出してくださった南風の先生方。
有難く、心強く思います。